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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 “心技一体”
　 地域を元気に！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 和合
■ 会長スローガン
　 「融和と前進」
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会長退任挨拶� Ｌ山下 正喜

　倉吉ライオンズクラブ第66代会長を拝命し
て１年、無事終わる事が出来ました。これも
ひとえに、会員の皆様のご協力のお陰と感謝
しております。
　就任当初は不安でいっぱいでしたが、三役を
はじめ、理事の皆様にアドバイスをいただき
ながら、何とか前に進む事が出来ました。初
めての事業があったり、倉吉北ＬＣの解散や、
事務局の會見さんの休職など予定外の事があ
りましたが、最後までやり遂げる事が出来ま
した。また個人的には持病や、自治会長と重
なり調整がたいへんでしたが、皆出席で終え
たのが一番安堵しています。
　今期は「融和と前進」より良い未来へをテー
マに、事業や会員の親睦などを積極的に実施
して、全ての事業を問題なく終える事が出来

ました。特に創立65周
年にあたる年に、会長
事業として「鳴り石の
浜」にベンチの寄贈と、
大阪・関西万博の旅行
の思い出を残せた事を
満足しています。
　ただ、目標に掲げて
いた会員増強が出来なかった事が少し残念で
したが、ＬＣＩＦの目標は達成出来たので責
任を果たせて良かったと思っています。
　これからも、会長の経験を活かし、クラブ
の繁栄と融和に寄与出来るよう努めて参りた
いと考えておりますので、よろしくお願い致
します。皆様、一年間大変お世話になりました。
ありがとうございました。

幹事退任挨拶� Ｌ戸﨑 隆之

　気がついたら６月に入ってしまいました。
　Ｌ山下丸が７月に出向したのがついこの前
のように思われます。
　今季の山下会長は、几帳面な方でいち早く
準備が出来ていないと気が済まない方で、気
が付くとお膳立てが出来ています。
　さすが山下会長でした。
　今年の会長事業の鳴り石の浜の清掃も、沢
山の参加と皆様のやり切った感のある顔が印
象的でした。ありがとうございました。

　アッとゆう間の１年
でしたが、さて来年の
L髙田丸も何を考えて
おられるか今から楽し
みです。
　今年１年お世話にな
りました。
　来年もよろしくお願
いします。

会計退任挨拶� Ｌ杉本 友子

　今期、会計をさせていただきました。杉本
です。
　訳の分からないままお役をいただき、足り
ないだらけで、皆様に助けていただきました。
　特に会長はじめ、幹事の戸﨑さんには、会
計報告を代わっていただいたり、又會見さん
に何から何までお世話になり、私は殆どお役
に立てませんでしたが、よい体験をさせてい
ただきました。させていただいたからこそ分

からせていただいた
事、沢山あり、勉強に
なりました。
　足りない杉本を温か
い目で見てくださっ
た、山下会長、戸﨑幹
事には大感謝てす。
　ありがとうございま
した。
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会員委員長退任挨拶� Ｌ山本 庄英

　今年度１年間にわたり務めさせていただき
ました会員委員長を退任する運びとなりまし
た。任期中は、メンバーの皆さまのご協力と
ご支援に心より感謝申し上げます。
　委員会を通じて、会員同士の絆を深める貴
重な時間を過ごすことができました。このよ
うな活動を通じて、皆さまのお力添えがどれ
ほど元気を与えてくれていたかを実感してお
ります。
　新しい委員長をはじめとするメンバーの力
強いリーダーシップのもと、これからの活動

も素晴らしい成果を上
げてくれることを期待
しています。
　最後になりました
が、これまでのご支援
に感謝するとともに、
今後の皆さまのご健康
とご多幸をお祈り申し
上げます。
　本当にありがとうございました。

会報委員長退任挨拶� Ｌ井手添 誠

　会報委員長を務めさせていただきました。
発行は年７回でしたが、情報収集のため委員
会は毎月開催しました。Ｌ山下にお願いし「飛
鳥」で行いましたが、おいしい昼食につられ
て出席率も良好でした。３月号は事務局會見
さんのお休みと重なり、会報誌を委員会で作
成する事となりましたが、改めて會見さんの

能力の高さを実感する
出来事でした。
　会報誌は原稿が命と
はいえ、皆様には何か
とご無理をお願いしま
した。１年間ありがと
うございました。

計画委員長退任挨拶� Ｌ山田 友博

　まずは１年間、大変お世話になりました。
　委員長は事業だけしか経験がなかったので、
計画の苦労を知らずにお引き受けいたしまし
たが、やはり簡単な委員会は無いのだなと痛
感いたしました。
　自分にとって不得意な部分があり、どうし
ようかと思っておりましたが、委員会の皆様

から様々な意見や提案
をいただけたことで大
変救われました。計画
委員会の皆様に感謝申
し上げます。ありがと
うございました。

事業委員長退任挨拶� Ｌ江原 剛

　１年間、事業委員長としての任を無事に終
えることができましたのは、ひとえに会員皆
さまの温かいご支援とご協力のおかげです。
多くの事業にご参加いただき、心より感謝申
し上げます。一般参加者に恒例行事として認
知されている事業も多く、諸先輩からつない
でいただいたクラブの歴史を感じました。ま

た、ライオンズデーや
鳴り石の浜海岸清掃な
どの奉仕活動で、地域
の方々とともに汗を流
すのも心地よい時間で
した。ありがとうござ
いました。
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５月第１例会� ５月14日㈬　倉吉パークスクエアふれあい広場

３クラブ親善ゴルフ大会 ５月15日㈭　大山平原ゴルフ倶楽部

　この演題で、倉吉サンリンク・スポーツ　杉
谷哲治代表にご講演していただきました。
　倉吉サンリンクに繋がる団体の設立から、
現在に至るまで丁寧にわかりやすくお話しを
されました。
　グラウンドゴルフ・バドミントン・ボッチャ・
モルック等スポーツを通じて、体力向上・共
生社会の実現を目指して、地域の小・中学生
から高齢者の方までを対象に活動されてます。
　年齢層の幅広さ加えて、障がいあるなしに関
わらず多くの会員が在籍されているそうです。
　特別支援学校の在校生・卒業生とも積極的
に交流されてます。
　当クラブも、昨年の９月に例会でモルック
を杉谷代表にご指導いただきました。私も、
楽しくプレーできました。
　スポーツ以外でも、手作りピザ窯でのピザ
焼き、エクセル絵画等、貴重な体験会も催さ
れてます。

　杉谷代表のお話しをされてる様子を見て、
活動の楽しさや目的に対しての強い思いを感
じることができました。� （Ｌ浦木純二）

　５月15日、大山平原ゴルフクラブにて、倉吉
ライオンズクラブ・倉吉グレートライオンズク
ラブ・打吹ライオンズクラブの３クラブ合同に
よる懇親ゴルフコンペが開催されました。
　当日は見事な晴天に恵まれ、まさに絶好の
ゴルフ日和。参加者の皆さまは、クラブの垣
根を越えて交流を深めながら、和やかな雰囲
気の中でプレーを楽しまれました。
　コンペの結果は、倉吉グレートライオンズ
クラブが昨年に続き見事連覇を果たしました。
ゴルフのあとは、セントパレス倉吉にて懇親
会と表彰式が盛大に行われました。
　開会にあたり、今年度ZC（ゾーン・チェア
パーソン）である増井ZCよりご挨拶を頂戴し、
プレーには参加されなかったものの、その温
かいお言葉が懇親会の雰囲気をさらに和やか
なものにしてくださいました。参加者の皆さ
まは、それぞれのテーブルでクラブの垣根を
越えた親睦を深められました。
　また、来月からは新たな役員体制のもと、
新年度がスタートいたします。懇親会の締め

くくりには、次年度ZCに就任予定のグレート
ライオンズクラブ・L倉光よりご挨拶があり、
今後への抱負が語られました。
　今後も倉吉地域の３ライオンズクラブが手
を取り合い、ボランティアや奉仕活動を通じ
て、地域社会
への貢献をよ
り一層進めて
まいります。
�（Ｌ武村俊樹）
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エクスカーション� ５月22㈭・23日㈮　大阪万博～

　朝６時倉吉を出発しました。
　倉吉ライオンズクラブ恒例の車内乾杯で旅
は始まります。
　神戸経由で10時万博会場到着です。とにか
く駐車場から会場西ゲートまで遠くてここか
ら歩きが始まりました。
　Ｌ山田の幹事で入場して事前パビリオン、
オーシャンドーム予約13時までフリー行動し
ました。
　最初に私は目的の北欧パビリオンに行き
ムーミン記念マグカップをゲットできました。
そして北欧で有名な美味しいアイスコーヒー
とクロワッサンで昼食にして次のパビリオン
に並びます。
　ブラジル、チリ、コモンズＣとコモンズＤ
と入場する事が出来ました。お土産を買うの
に30分並びました。とにかく沢山歩き回りま
した。
　ホテルチェックイン後夕食は「がんこ」で
和食宴会。とてもアルデンテの釜飯には参り
ました。追加でマグロの握り寿司を食べ大阪
の夜を楽しみました。（多分）
　次の日はあべのハルカスとジャンジャン横

丁と分かれて観光して昼食は新世界鶴亀屋で
名物串カツです。
　帰りにめんたいパークで買い物して帰路へ。
　予定通り夕方５時に倉吉着でした。
　エクスカーション幹事のＬ山田計画委員長
には事前からいい具合に段取りしていただき
楽しい旅になりました感謝。� （Ｌ深田　孝）

倉吉グレートLC40周年記念祝賀例会� 6月2日㈪　倉吉シティホテル

　この度は、倉吉グレートライオンズクラブ
の40周年記念例会に出席いたしました。
　倉吉グレートライオンズクラブでは、チャー
ターメンバーが２名もおられ当日は１名の出
席でしたが（当クラブL井手添の叔父様が）奥
様と一緒に参加されており、またその頃のお
話もお聞きしました。
　それに、募金活動で集
まった募金を日本盲導犬協
会に寄付され協会より来賓
として常任理事の岡野さま
においでいただいておられ
ました。
　40年間の思いをお聞きし
粛々と例会は終わり、祝賀
会に入りました。

　こちらは打って変って賑やかな宴になりア
トラクションでは、打吹童子ばやしの和太鼓
Legen童の演奏により大盛り上がりでした。
　皆さんが楽しそうな、40周年の記念例会に
参加させていただきました。
　おめでとうございました。� （Ｌ戸﨑隆之）
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３クラブ合同献血奉仕アクティビティ� ５月25日㈰　エースパック未来中心

　５月25日（日）、エースパック未来中心にて、
３クラブ合同の献血奉仕活動を行いました。こ
の活動は２ゾーン事業として年２回、月末の
日曜日に開催しています。今回は、会場に隣
接する中庭でのフリー・マーケットや、梨博
物館の無料開放日と重なっており、来場者の
増加による献血協力を期待しての実施でした。
午前と午後に開会式を行い、「献血50名」を目
標に声掛けを始めました。当日はあいにくの
雨と寒さで人出は少なく、フリー・マーケッ

トも２店舗のみの出店に留まりました。ホー
ルでは高校生のブラスバンド演奏もありまし
たが、学生に声掛けをするわけにもいかず、
呼びかけには苦戦しました。そうなりますと、
ライオンズメンバーも率先して献血に協力す
ることになりました。最終的には、最後の駆
け込みもあり、45名の方に献血をしていただ
きました。目標にはわずかに届きませんでし
たが、意義ある活動となりました。
� （Ｌ井手添誠）

6

LIONS  KURAYOSHI



ウイスキーのこだわり７
　最後にウイスキーのこだわりをまとめてみ
ました。
　私はウイスキー党で、若い時からずっとロッ
ク派です。普段は水割りを飲みませんが、ビー
ルの代わりに始めは、ハイボールや酎ハイを飲
みますが、最終的にはウイスキーのロックで締
めます。日本酒・ワインなどを飲んだ時も最後
はロックです。とにかく濃いのが好きで、調子
がいい時は、氷が溶ける前に何杯か続けて飲む
事もありますが、主治医には「脱水症状になる
ので、薄めて飲みなさい」と言われています。
チェイサーの水も飲まないので、次の日に起き
た時は喉がカラカラで、かなりの水分補給をし
ます。
　ご存知の方も多いですが、私は肝機能がいい
ので二日酔いはほとんどありません。泥酔で少
し記憶がとぶ事はありますが、翌日はモヤモヤ
程度でしんどかった事はありません。さすが
に還暦を超えると少しアルコールは弱くなり
ましたが、若い時から飲み方は変わっていませ
ん。
　次に家で普段飲むウイスキーですが、若い時
から手頃なサントリーの「角」です。きれた時
は贅沢ですが、最近は「マッカラン」を飲んで
います。スナックでは今は、ジャパニーズモル
トウイスキーがあまりないので、海外のスコッ
チウイスキーを何軒かキープしています。ウイ
スキー党としては、好みのウイスキーがいつま

で飲めるか不安ですが、第４弾に書きましたが
我慢して待つしかないのかなと思います。
　あとおまけとして、必需品してウイスキーを
入れて持ち歩くスキットル（ヒップフラスコ）
を照介します。ステンレス製で200ml入ります。
旅行には必ず携帯します。普段ストレートを飲
む人はいないので、日本人は持ち歩いている人
はいませんが、私にとってはとても大切なこだ
わりの一つです。
　以上、自分勝手にウイスキーのこだわりを書
きましたが、少しは理解していただけたでしょ
うか?特に第６弾の健康リスクの内容は飲む人
は留意してください。今はアプリで飲んだ酒と
量を入力すれば、すぐに判りますので利用して
ください。と人に言っても「お前が控えろ」と
突っ込まれてるような気
がします（大笑）
　何か参考になれば何よ
りです。一年間ご講読あ
りがとうございました。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 山 下 正 喜

DONATION

ドネーション�ありがとうございました

５月第２例会
Ｌ加藤　・�エクスカーションお世話になりまし

た。楽しくお酒が飲めました。
Ｌ山本庄・�１年間、会員委員長をさせていただき、

皆さんのご協力ありがとうございま
した。

Ｌ山下正・�３クラブ親善ゴルフ大会と献血のご協
力ありがとうございました。

　　　　・�エクスカーションの大阪・関西万博お
世話になりました。

　　　　・�各委員長の皆様、一年間お世話になり、
ありがとうございました。

３クラブ親善ゴルフ大会参加者一同
　　　　・�第３位になりました。賞金をドネー

ションいたします。
６月第１例会
Ｌ山本庄・�三役、各委員長の皆さま、１年間お疲

れ様です。ありがとうございました。
Ｌ高田　・�三役様、お疲れ様でございます。スピー

チ楽しみにしております。
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会長／山下 正喜　幹事／戸﨑 隆之　会計／杉本友子
会報委員長／井手添 誠

■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp
http://kurayoshi-lions.jp
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　倉吉 LC 認証50周年記念として2010年11月に
倉吉市営陸上競技場に染井吉野14本、しだれ桜
31本を植樹しました。桜には植樹オーナーを募
集し、思い出として残るよう市内小学生と共に
植樹を行いました。この桜の隣には認証40周年
記念として植樹したメタセコイヤも大きく成長
しています。
　倉吉 LC 認証60周年記念として2020年10月に
国指定史跡伯耆国庁跡・法華寺畑遺跡にヤマザ
クラ２本植樹、12月に打吹公園の神代曙桜４本
を植え替えていま
す。故郷としての
倉吉市の記憶に残
る桜として市民に
愛されています。

COVER PHOTO

2010年11月� �
倉吉市営陸上競技場斜面に桜植樹

日　時 会　場 内　容

７
月

１日（火）
12：00 ～

日本料理
飛鳥 会計監査

２日（水）
18：00 ～

倉吉
シティホテル

第１回３クラブ
連絡会議

３日（木）
18：30 ～

日本料理
飛鳥 ７月臨時理事会

９日（水）
12：15 ～

ホテルセント
パレス倉吉 ７月第１例会

９日（水）
13：20 ～

ホテルセント
パレス倉吉 ７月定例理事会

23日（水）
12：15 ～

ホテルセント
パレス倉吉 ７月第２例会

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー
　「ちょっと煙草しょいや !!」というタイトルを
掲げて始めたこのコーナーも、今回で最終回と
なりました。驚いたのは、「煙草しょいや !! って
どういう意味？」と何名もの方から聞かれたこ
とです。これは倉吉弁で「ちょっと休憩しよう」
という意味なのですが、令和の今ではもう通じ
ない “ 死語 ” になりつつあるようです。時代の流
れを感じますね。
　このコーナーは、数名のメンバーにご協力い
ただきながら続けてきました。ご協力いただい
た皆さま、本当にありがとうございました。
　表紙を飾った倉吉 LC のアクティビティはい
かがでしたか？
　私自身、知らなかった事業もあり、改めて倉
吉への深い愛情と情熱を感じることができまし
た。結成当初、公道にライオンマークを冠した
塔を建てるようなエネルギーが、今の時代にも
あれば…と、ふと願ってしまいます。
　１年間、お付き合いいただき、心より感謝申
し上げます。ありがとうございました。

　2024-2025 会報委員会
　　委 員 長 Ｌ井手添 誠
　　副委員長 Ｌ羽合 江美
　　委　　員 Ｌ名越 宗弘
　　委　　員 Ｌ本田 亮陛
　　委　　員 Ｌ山下 二郎
　　委　　員 Ｌ河野 薫里
　　アドバイザー Ｌ山本 庄英

ちょっと煙草しょいや !!

LIONS  KURAYOSHI


